

Atienden más de 220 mil casos relacionados a salud mental en Guanajuato

Con los números al alza, ahora cinco de cada 10 personas presentan algún tipo de trastorno mental en el estado de Guanajuato



Gaby Bárcenas 11 octubre, 2021

0 67



Durante la pandemia de COVID-19, en el estado de Guanajuato se han brindado 220 mil 137 atenciones (telefónicas y por chat) en temas de salud mental, padecimientos que van al alza.

Rosa Elda Villalobos Ugalde, directora de Salud Mental de la Secretaría de Salud de Guanajuato, dijo que desde marzo de 2020 se desarrolló un Plan de Primera Respuesta.

Ayer, 10 de octubre, se conmemoró el Día de la Salud Mental, con el cual se pretende prevenir daños severos a la salud relacionados con este tema.

“Para este plan se reformaron las 194 unidades de salud mental para la atención de los guanajuatenses como para el personal médico, robusteciendo acciones para la atención”, dijo.

Las cifras

Con los números al alza, ahora cinco de cada 10 personas presentan algún tipo de trastorno mental.

El 51% de las atenciones fueron por ansiedad, 6% por conducta suicida, 19% por depresión, 11% por violencia y un 5% por adicciones.

Agregó que no solo la dependencia de salud sigue atendiendo dicha situación, sino que se creó una red de apoyo con el Imug, la Fiscalía General del Estado (FGE), el Colegio de Psicólogos, Universidad de Guanajuato, DIF, SEP, Centros de Integración Juvenil, entre otros.

Crecen casos de atención psiquiátrica

En materia de atención Psiquiátrica tan solo este año ya se contabilizan 65 mil 611 atenciones, de las cuales 35% fueron por ansiedad, 24% depresión, 7% riesgo suicida, 9% y un 4% adicciones.

Villalobos Ugalde precisó que se atendió con profesionales al personal médico de la primera línea de batalla.

“Todos ellos, han sido atendidos por una red de salud mental integrada por 554 psicólogos, 954 elementos de salud y 52 psiquiatras”, dijo.

Ante este incremento la Secretaría de Salud de Guanajuato pone a disposición la línea de atención en crisis psicológica **01 800 2900024**, en caso de presentar cualquier forma de malestar emocional.

Esta línea está disponible los 365 días del año las 24 horas del día, o bien, ingresar a la página de internet DINAMICAMENTE.MX de la Secretaría de Salud del Estado de Guanajuato para recibir atención de profesionales de la salud.